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令和令和令和令和５５５５年度年度年度年度    第第第第３３３３回南房総回南房総回南房総回南房総・館山・館山・館山・館山地域公共地域公共地域公共地域公共交通活性化協議会交通活性化協議会交通活性化協議会交通活性化協議会    会議報告会議報告会議報告会議報告    

会議の名称 令和５年度 第３回 南房総・館山地域公共交通活性化協議会 

開催日時 令和６年１月３０日（火）１３時４５分～１４時５０分 

開催場所 南房総市役所 別館１ 大会議室 

出席者等 <出席委員>１７名                    

嶋田 守  委員（南房総市副市長） 

石井 博臣 委員（館山市副市長） 

鈴木 真  委員（千葉県総合企画部 交通計画課長） 

簾谷 幸治 委員（東日本旅客鉄道株式会社 館山駅長） 

髙橋 晴樹 委員（日東交通株式会社 運輸部長） 

 代理出席 輸送課 課長 石井 敬太様 

坂本 将  委員（ジェイアールバス関東株式会社 館山支店長） 

平野 直  委員（鏡浦自動車株式会社 専務取締役） 

 代理出席 総務部長 茅野 伸一様 

新井 博幸 委員（日東交通労働組合 安房支部代表） 

田中 昭光 委員（安房土木事務所 調整課長） 

青木 文男 委員（南房総市住民・利用者代表・三芳地区） 

眞汐 眞一 委員（館山市住民・利用者代表（連合会長）那古地区連合町内会長） 

伏原 由美 委員（館山市住民・利用者代表（連合副会長）六軒町地区連合町内会長） 

松木 拓  委員（国土交通省関東運輸局 交通政策部交通企画課長） 

代理出席 交通企画課 係長 坂本 裕介様 

小林 聡  委員（関東運輸局千葉運輸支局 首席運輸企画専門官） 

齊藤 佳則 委員（館山警察署 交通課長） 

鈴木 賢二 委員（安房道の駅連絡会 会長） 

井澤 浩  委員（館山市社会福祉協議会事務局長） 

<欠席委員>４名 

成田 斉  委員（一般社団法人千葉県バス協会 専務理事） 

本間 裕二 委員（南房タクシー株式会社 代表取締役） 

本橋 清一 委員（南房総市住民・利用者代表・白浜地区） 

為国 孝敏 委員（NPO 法人まちづくり支援センター代表理事） 

<事務局> 
館山市総合政策部     中村部長 

館山市総合政策部企画課  黒川課長、大賀係長、山田主事 

南房総市総務部      髙梨部長 

南房総市総務部企画財政課 小澤課長、中村課長補佐、和泉澤係長、忍足副主査 

千葉県総合企画部交通計画課（代理出席）髙山副参事 
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傍聴人 ２人 

会議の議題

等 

<議題> 
(1) 豊房線エリアの「チョイソコとよふさ」実証運行について  【協議第１３号】 

(2) 「チョイソコまるやま」の実証運行について         【報告第２号】 

(3) 「チョイソコ南房総・館山」の運行状況について          【報告第３号】 

(4) 令和５年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について【協議第１４号】 

(5) 路線バス「洲の崎線」の一部変更について                 【報告第４号】 

(6) 南房総・館山地域キャッシュレス動向調査の報告について（速報値） 

【報告第５号】 

(7) 令和６年度の事業展開について                【協議第１５号】 

 

<その他配布資料> 
・席次表 

 

議事概要及

び発言の要

旨 

別紙 会議要旨のとおり 
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別紙 会議要旨 

嶋田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

齊藤委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局及び 

坂本委員 

 

 

・忙しい中、協議会に出席いただき、また、日頃から様々な形で 2市の公共交通施

策の推進に御協力いただき、心より感謝申し上げる。 

・ご案内の通り本日は協議議案が 3件、報告議案 4件です。皆様方の慎重かつ活発

な審議をよろしくお願い申し上げる。 

 

 

【議事１：【議事１：【議事１：【議事１：豊房線エリアの「チョイソコとよふさ」実証運行について豊房線エリアの「チョイソコとよふさ」実証運行について豊房線エリアの「チョイソコとよふさ」実証運行について豊房線エリアの「チョイソコとよふさ」実証運行について】】】】    

【議事２：【議事２：【議事２：【議事２：「チョイソコまるやま」の実証運行について「チョイソコまるやま」の実証運行について「チョイソコまるやま」の実証運行について「チョイソコまるやま」の実証運行について】】】】    

【議事【議事【議事【議事３３３３：：：：「チョイソコ南房総・館山」の運行状況について「チョイソコ南房総・館山」の運行状況について「チョイソコ南房総・館山」の運行状況について「チョイソコ南房総・館山」の運行状況について】】】】    

 

○議事１、議事２と議事３は関連があることから一括審議とした。協議第１３号各

資料、報告第２号及び報告第３号資料の内容について事務局から説明。 

「チョイソコとよふさ」について、引き続き検証を続けるため１年間の実証期間延

長を提案。「チョイソコまるやま」についても同様に１年間の実証期間延長を報

告。「チョイソコ南房総・館山」の運行状況については、実証期間時より若干の利

用者増があったことなどを報告。 

 質疑ののち、チョイソコとよふさの実証期間延長を含めた今後の運行について承

認された。 

 

質問ですが、運転経歴証明書や障害者手帳提示による運賃半額ということだが、

全体の利用割合はどれくらいになるか。 

明確な人数は集計していないが、運行事業者と相談して今後の報告書で提示して

まいりたい。 

    

【議事【議事【議事【議事４４４４：：：：令和５年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について令和５年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について令和５年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について令和５年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について】】】】    

○協議第１４号資料の内容について事務局から説明。 

国庫補助事業（フィーダー補助）に係る「館山市街地循環バス（令和５年６月か

ら９月まで）」の事業の実施状況の確認目標達成状況等の評価を行う旨を提示。 

協議会における事業評価の内容ついて承認された。 

⇒質疑は無かった。 

 

【議事【議事【議事【議事５５５５：：：：路線バス「洲の崎線」の一部変更について路線バス「洲の崎線」の一部変更について路線バス「洲の崎線」の一部変更について路線バス「洲の崎線」の一部変更について】】】】    

○報告第４号資料の内容について事務局及びジェイアール関東㈱の坂本委員から

説明。 

 沿線人口や観光利用の減少に伴い、廃止または系統短縮を行う旨を報告。なお、

一部バス停名称の変更も報告された。 
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事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

（南房州本線：白浜中学校前→本郷、洲の崎線ファミリーパーク前→布沼大石弁天） 

⇒質疑は無かった。 

 なお、運送事業における乗務員不足が課題となっている中、関東運輸局千葉運輸

支局小林委員からプレスリリースの紹介として、「ドライバーの仕事には魅力が

あります・バス・タクシー・トラックの運転者等へ興味をお持ちください」につ

いて、情報発信を行っている報告があった。 

 

 

【議事【議事【議事【議事６６６６：：：：南房総・館山地域キャッシュレス動向調査の報告について（速報値）南房総・館山地域キャッシュレス動向調査の報告について（速報値）南房総・館山地域キャッシュレス動向調査の報告について（速報値）南房総・館山地域キャッシュレス動向調査の報告について（速報値）】】】】    

○報告第５号資料の内容について事務局から説明。 

 当該地域のキャッシュレス動向調査（アンケート）の速報値に基づき、集計結果

を報告。次年度に最終のとりまとめ結果を報告する予定。 

⇒質疑は無かった。 

 

【議事【議事【議事【議事７７７７：：：：令和６年度の事業展開について令和６年度の事業展開について令和６年度の事業展開について令和６年度の事業展開について】】】】    

○協議第１５号資料の内容について事務局から説明。計画に基づき事業を進めてい

くことについて承認された。 

 令和６年度は、チョイソコの実証運行の継続のほか、深夜時間帯の移動手段確保

実証事業、交通計画更新に向けた市民アンケート、ＷＥＢ乗車券の継続販売を予

定している。 

⇒質疑は無かった。 

 

【その他【その他【その他【その他：：：：県交通計画県交通計画県交通計画県交通計画課課課課より委員交代等の報告より委員交代等の報告より委員交代等の報告より委員交代等の報告】】】】 

令和５年度の県の動きの報告や、課の体制強化に伴う新任者の紹介があった。 

    

【その他【その他【その他【その他：：：：館山市街地循環バス館山市街地循環バス館山市街地循環バス館山市街地循環バスに導入予定のＥＶバスに導入予定のＥＶバスに導入予定のＥＶバスに導入予定のＥＶバスについてについてについてについて】】】】 

館山市より、愛称「かいまーる」に決定し、愛称にちなんだラッピングを施工し

たＥＶバスが今年度中に納車される情報提供があった。 

 

 

 

 

【その他【その他【その他【その他：：：：次回の協議会について次回の協議会について次回の協議会について次回の協議会について】】】】 

・次回の協議会開催日時は未定。詳細が決定したらお知らせする。 

 

 


